
 
 

Protokollauszug 
aus der 

74. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 22.08.2007 

 
öffentlich 
Top 6.1 Solar-Kommune 

07/SVV/0586 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Oberbürgermeister verweist auf die dazu vorliegende Mitteilungsvorlage und bittet, offene 
Fragen zu stellen. 
Frau Bankwitz betont, dass sie sich über die Aktivitäten gefreut habe; nach einem Besuch im 
Internet über den Auftritt doch etwas enttäuscht war. Sie wünsche sich von der Verwaltung, dass 
das Ziel, „Solar-Kommune“ zu werden, mit Engagement verfolgt werde. Auf die Nachfrage des 
Oberbürgermeisters, was sie darunter verstehe, verweist Frau Bankwitz auf zahlreiche Ideen und 
Anregungen, die im Internet zu finden seien. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


